
              
               

                                         

           

 

 

 

         Requerimento n
o
 ______, de 2023 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Senhor Presidente: 

 

 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário, seja expedido ofício para a Empresa de Transporte 

Público Municipal, EXPRESSO FÊNIX para que sejam prestadas informações acerca do atual 

contrato existente entre a mesma e o Município de Itanhaém. 

 

O vereador que subscreve o presente Requerimento, tem sido constantemente procurado por 

Munícipes sobre problemas existentes no transporte público Municipal. Sendo assim, para 

sanar a dúvida de todos e permitir uma maior transparência, resolveu, através do presente 

documento, realizar os questionamentos que seguem abaixo: 

 

 

 

a) Como está sendo pago o repasse financeiro pela 

Prefeitura à Expresso Fênix? Existiu ou existe algum 

problema de atraso no corrente ano?  

 

b) Quanto já foi repassado para a empresa desde o início do 

contrato? 

 

c) Quanto a Expresso Fênix arrecadou diretamente na 

catraca mês a mês, desde o início do contrato? 

 

d) O pagamento dos funcionários da empresa está atrelado 

diretamente ao repasse realizado pela Prefeitura? 

 

e) Como é calculado o repasse que a Prefeitura realiza 

anualmente para a empresa Expresso Fênix? 

 

f) Sabemos que a Empresa possui um sistema online para 

que a Prefeitura possa fiscalizar o número de usuários dia a 
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dia. Gostaríamos de saber como esses números podem ser 

conferidos direto nos carros? Existe alguma fiscalização do 

Município nesse sentido? Quantas vezes a Secretária de 

Trânsito mandou algum fiscal ate o local?  

 

g) Qual a possibilidade da empresa Expresso Fênix colocar 

mais ônibus nas linhas? Isso já foi discutido com o atual 

Governo?  

 

h) Existe um estudo da empresa Expresso Fênix que 

indique o número ideal de carros para atender o Município 

de Itanhaém com eficiência? 

 

i) Existe algum estudo por parte a empresa Expresso Fênix 

que busque alguma solução para a tender a cidade com mais 

capilaridade? Algo como um  terminal central e carros 

menores para chegarem em mais lugares? 

 

j) Favor enviar a relação de todos os carros que hoje fazem 

parte da frota de Itanhaém, com os seguintes dados:  

 

Ano, modelo e placa. Favor informar também se os carros 

tem o ar condicionado ,  wi-fi, carregador USB e plataforma 

elevatória funcionando. 

 

k) Como está funcionando o aplicativo? Quantos usuários 

utilizam esse aplicativo em média por dia? Existem 

reclamações pela dificuldade de utilizar o mesmo? 

 

 
 

l) Segundo contrato (foto acima), existem alguns índices a 

serem cumpridos. Qual valor está sendo obtido nos últimos 

12 meses, para os seguintes índices: 1) índice de 

cumprimento de viagens, 2) índice de pontualidade, 3) 

índice mensal de disponibilidade de frota? E por fim 4) o 

IQT índice de qualidade total 
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m)  Diversos estudantes sempre utilizaram a linha  Guapurá 

-  até Oásis, todavia, a mesma não está mais disponível e 

muitos tem questionado o  por que?. Gostaríamos de uma 

explicação e também da informação sobre se existe a 

possibilidade de retorno da mesma. 

 

Ficamos no aguardo dos esclarecimentos. 

Cordialmente. 

 

Sala “D. Idílio José Soares”, em 27 de Fevereiro de 2023. 

 

Carlos Henrique Silvestre Garzon 

Vereador 
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